

1. Responden 1 : AR, 25 tahun, Pegawai Swalayan

Label Peringatan 1

“Yang pertamadilihatdisinikanterteratengkorak da nada bapakbapak yang sedangmerokoksertalaranganperingatanmerokokmembunuhmu. Merokok adalah kegiatan yang dapat merenggut nyawa dan saya Tidak pernah melihat secara langsung ada orang yang sehari-harinya merokok dan meninggal karena penyakit yang disebabkan rokok. Menurut saya merokok merupakan kegiatan yang dapat mengganggu kesehatan diri sendiri serta Kematian adalah urusan Tuhan, orang merokok maupun tidak merokok tetap akan mati. Saya yakin akan ketetapan Tuhan dan saya tidak bisa berhenti merokok karena label tersebut, merokok bagi saya sudah kebiasaan dan kebutuhan. Dan jika Jika Pemerintah serius untuk mengurangi perokok maka, langkah yang tepat dilakukan adalah menaikkan harga rokok setinggi-tingginya dan bila perlu sekaligus menutup pabrik-pabriknya. Apabila hanya menggunakan label tidak akan berhasil, karena segi psikologis seorang perokok itu keras kepala dengan himbauan semacam itu, dengan kata lain sudah kebal. Perokok akan jera jika sudah terkena penyakitnya secara langsung”

Label Peringatan 2

“Merokok tidak baik untuk manusia terutama perempuan hamil dan saya pernah merasakan sakit (Tidak ada). Merokok menyebabkan berbagai macam penyakit dan gangguan kehamilan bagi perempuan.Saya merasa yakin bahwa merokok tidak akan menyebabkan saya mandul atau gangguan kehamilan karena saya rajin berolahraga serta Orang Indonesia itu malas membaca, tingkat keinginan untuk membaca sesuatu masih tergolong rendah sehingga percuma saja diberikan himbauan-himbauan panjang lebar. Apalagi tulisannya ini kecil, letaknya dipojok dan bahasanya terlalu panjang dan formal, orang jadi malas membacanya, bahkan malah tidak memperhatikan tulisan tersebut”.

Label Peringatan 3

“Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan, saya Tidak ada riwayat penyakit. Serta merokok menyebabkan kanker tenggorokan. Merokok juga dapat menyebabkan kanker tenggorokan, dan berakibat tenggorokan berlubang. Akan tetapi saya tetap merokok karena kebiasaan. Dan yang saya rasakan sebetulnya

agak takut jika melihat gambar tersebut, akan tetapi keinginan saya untuk tetap merokok jauh lebih besar dari ketakutan saya. Jadi saya tidak bisa berhenti untuk tetap merokok”

Label Peringatan 4

“Jangan dekati anak-anak ketika sedang merokok, berbahaya untuk mereka. Tidak ada riwayat dan Sebaiknya jika ingin merokok, merokoklah ditempat yang jauh dari anak-anak, balita dan bayi. Walaupun saya merokok, saya tetap menjaga etika. Jika ada yang terganggu dengan kegiatan merokok saya, saya akan pergi atau mematikan rokok. Kemudian Saya tidak pernah merokok di dekat anak-anak ataupun pihak lain yang merasa keberatan apabila saya merokok. Sebelum merokok saya selalu menanyakan orang yang ada di dekat saya apakah dia keberatan dengan kegiatan merokok saya, apabila dia keberatan maka saya akan pergi menjauh darinya”

Label Peringatan 5

“Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan brokhitis. Tidak ada riwayat penyakit yang rasa derita. Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Merokok dapat menyebabkan penyakit paru-paru. Tetapi, saya tidak bisa berhenti merokok karena kebiasaan dan susah menghilangkan. Kemudian gambar tersebut terlihat mengada-ada. Bayangkan, apabila dada seseorang dibelah, bukankah darah akan mengalir kemana-mana? Dan didalamnya pun banyak percikan darah. Akan tetapi digambar tersebut tidak ada darah sedikit pun? Memang sudah banyak kasus perokok yang menderita kanker paru-paru tetapi, untuk ukuran orang yang belum pernah terkena kanker paru-paru saya menganggap gambar itu terlalu berlebihan dalam menjelaskan, mungkin akan lebih efektif apabila gambar tersebut di analogikan dalam bentuk paru-paru saja tanpa adanya dada dan kepala manusia”

Label Peringatan 6

“Merokok menyebabkan kanker mulut. Merokok menyebabkan kanker mulut dan terlihat menjijikkan. semua label itu merupakan himbauan, akan tetapi bagi kami (para perokok aktif) hal tersebut tidak berpengaruh untuk mengurangi intensitas

merokok kami karena bagi perokok merupakan hal yang sangat sulit untuk menghilangkan kebiasaan tersebut”.

2. Responden : *IK, 30 tahun, Pegawai Bank*

Label Peringatan 1

“Bisa kita lihat pertama di sini asap yang diibaratkan seperti racun yang dikeluarkan oleh bapak tersebut dan tengkorak melambangkan racun yang mematikan meskipun begitu orang Indonesia tetap melakukan meskipun sudah di larang dan Merokok adalah kegiatan yang dapat merenggut nyawa Tidak pernah melihat secara langsung ada orang yang sehari-harinya merokok dan meninggal karena penyakit yang disebabkan rokok. Merokok merupakan kegiatan yang dapat mengganggu kesehatan diri sendiri .kematian adalah urusan Tuhan, orang merokok maupun tidak merokok tetap akan mati. Saya yakin akan ketetapan Tuhan dan saya tidak bisa berhenti merokok karena label tersebut, merokok bagi saya sudah kebiasaan dan kebutuhan”.

Label Peringatan 2

“Merokok tidak baik untuk manusia terutama perempuan hamil saya pernah hamil dan kehamilan saya lancar-lancar saja. Tetapi, dan kadang kadang kalau lagi stress merokok bisa mengurangi bad mood pada waktu hamil memang saya tidak diperbolehkan suami merokok pada saat itu. Waktu hamil memang saya tidak merokok, tetapi setelah hamil saya tetap merokok kembali karena kebiasaan dan merasa ada yang kurang jika tidak merokok”.

Label Peringatan 3

“Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker tenggorokan. Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan, tenggorokan berlubang. Akan tetapi saya tetap merokok karena kebiasaan. saya pernah hamil dan kehamilan saya lancar-lancar saja. Tetapi, pada waktu hamil memang saya tidak diperbolehkan suami merokok pada saat itu. Waktu hamil memang saya tidak merokok, tetapi setelah hamil saya tetap merokok kembali karena kebiasaan dan merasa ada yang kurang jika tidak merokok”.

Label Peringatan 4

“Jangan dekati anak-anak ketika sedang merokok, berbahaya untuk mereka. Sebaiknya jika ingin merokok, merokoklah ditempat yang jauh dari anak-anak, balita dan bayi. walaupun saya merokok, saya tetap menjaga etika. Jika ada yang terganggu dengan kegiatan merokok saya, saya akan pergi atau mematikan rokok dan saya tidak pernah merokok di dekat anak saya”.

Label Peringatan 5

“Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. merokok dapat menyebabkan penyakit paru-paru. Tetapi, saya tidak bisa berhenti merokok karena kebiasaan dan susah menghilangkan”.

Label Peringatan 6

“Merokok menyebabkan kanker mulut. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker mulut dan terlihat menjijikkan. Semua label itu merupakan himbuan, akan tetapi bagi kami (para perokok aktif) hal tersebut tidak berpengaruh untuk mengurangi intensitas merokok kami karena bagi perokok merupakan hal yang sangat sulit untuk menghilangkan kebiasaan tersebut. bagi saya pribadi hal tersebut tidak berpengaruh untuk mengurangi intensitas merokok karena merokok merupakan hal yang sangat sulit untuk menghilangkan kebiasaan tersebut”.

3. Responden : LN, 34 tahun, Bartender

Label Peringatan 1

“Merokok adalah kegiatan yang dapat merenggut nyawa Menurut diagnosis dokter, tetangga saya dulu pernah meninggal karena sering menghisap asap rokok. Merokok merupakan kegiatan yang dapat mengganggu kesehatan diri sendiri. merokok bagi saya sudah kebiasaan, kebutuhan dan untuk menstimulasi berpikir. Asalkan tidak mengganggu hidup orang lain, sah-sah saja wanita merokok”.

Label Peringatan 2

“Merokok tidak baik untuk manusia terutama perempuan hamil Saya pernah hamil dan kehamilan saya lancar. Saat itu saya juga merokok Saya tidak tahu hubungannya merokok dengan kehamilan, yang saya tahu saya tidak mengajarkan anak saya

merokok dengan tidak merokok di depan anak saya. Untuk Ibu yang sedang hamil, lebih baik tidak merokok. Hidup yang normal-normal saja, untuk saya pribadi yang sudah terlanjur merokok biarkan saja toh saya merokok tidak minta orang lain dan beli sendiri”.

Label Peringatan 3

“Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan serta saya Tidak ada riwayat penyakit. Serta mengakibatkan tenggorokan berlubang. Akan tetapi saya tetap merokok karena kebiasaan”.

Label Peringatan 4

“Jangan dekati anak-anak ketika sedang merokok, berbahaya untuk mereka. Sejauh ini saya Tidak ada riwayat penyakit yang bersangkutan dengan rokok sebaiknya jika ingin merokok, merokoklah ditempat yang jauh dari anak-anak, balita dan bayi. Walaupun saya merokok, saya tidak pernah merokok di depan anak-anak saya”.

Label Peringatan 5

“Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Tidak ada penyakit seperti itu. Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. merokok dapat menyebabkan penyakit paru-paru. Tetapi, saya tidak bisa berhenti merokok karena kebiasaan dan susah menghilangkan”.

Label Peringatan 6

“merokok dapat menyebabkan penyakit mulut. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker mulut dan terlihat menjijikkan. Semua label itu merupakan himbauan, akan tetapi bagi kami (para perokok aktif) hal tersebut tidak berpengaruh untuk mengurangi intensitas merokok kami karena bagi perokok merupakan hal yang sangat sulit untuk menghilangkan kebiasaan tersebut.”

4. Responden : *RH, 23 tahun, Mahasiswa*

Label Peringatan 1

“Merokok adalah kegiatan yang dapat merenggut nyawa seseorang, Belum ada riwayat penyakit. Merokok merupakan kegiatan yang dapat mengganggu kesehatan tubuh. merokok dapat menyebabkan kematian. Akan tetapi merokok bagi saya

sudah kebiasaan, gaya hidup dan tempat pelarian dari masalah daripada saya memakai narkoba lebih baik merokok tidak dilarang”.

Label Peringatan 2

“Merokok tidak baik untuk manusia terutama perempuan hamil Saya belum pernah hamil jadi, saya belum tahu. Merokok dapat mengganggu kehamilan dan janin. dan selama ini saya sehat-sehat saja walaupun merokok, yang terpenting saya bisa eksis dan karena rokok saya punya banyak tongkrongan (teman)”.

Label Peringatan 3

“Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan dan saya belum pernah mengalaminya, Tidak ada sama sekali. Merokok menyebabkan kanker tenggorokan. saya belum pernah merasakan hamil dan selama ini saya sehat-sehat saja walaupun merokok, yang terpenting saya bisa eksis dan karena rokok saya punya banyak tongkrongan (teman)”.

Label Peringatan 4

Jangan dekati anak-anak ketika sedang merokok, asap rokok berbahaya bagi anak kecil. Saya sering melihat Bapak-Bapak menggendong anaknya sambil merokok dan asapnya mengenai anak mereka. Sebaiknya jika ingin merokok, merokoklah ditempat yang jauh dari anak-anak, balita dan bayi. Saya masih punya etika ketika merokok dan saya tidak akan merokok bila ada yang terganggu. Walaupun saya merokok, saya tidak pernah merokok di depan anak-anak.

Label Peringatan 5

Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Merokok dapat menyebabkan penyakit paru-paru. Tetapi, saya tidak bisa berhenti merokok karena gaya hidup dan kebiasaan.

Label Peringatan 6

Merokok menyebabkan kanker mulut. Tidak ada penyakit. Merokok menyebabkan kanker mulut. Semua label itu merupakan himbauan, akan tetapi bagi saya, hal tersebut tidak berpengaruh untuk mengurangi intensitas merokok kami karena bagi perokok merupakan hal yang sangat sulit untuk menghilangkan kebiasaan tersebut.

5. Responden : *JP, 19 tahun, Mahasiswa*

Label Peringatan 1

Merokok mampu membunuh hidup seseorang. Belum ada. Merokok adalah hal yang berbahaya untuk kelangsungan hidup. Merokok bagi saya sudah kebiasaan, gaya hidup dan tempat pelarian dari masalah.

Label Peringatan 2

Merokok tidak baik untuk manusia terutama perempuan hamil. Saya belum pernah hamil jadi, saya belum tahu. Merokok dapat mengganggu kehamilan dan janin. Selama ini saya sehat-sehat saja walaupun merokok, yang terpenting saya bisa eksis dan karena rokok saya punya banyak tongkrongan (teman).

Label Peringatan 3

Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker tenggorokan. Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan. Tetapi saya tetap merokok karena butuh pelarian, butuh pengakuan dan eksistensi.

Label Peringatan 4

Jangan dekati anak-anak ketika sedang merokok, asap rokok berbahaya bagi anak kecil. Saya sering melihat Bapak-Bapak menggendong anaknya sambil merokok dan asapnya mengenai anak mereka. Sebaiknya jika ingin merokok, merokoklah ditempat yang jauh dari anak-anak, balita dan bayi. Saya masih punya etika ketika merokok dan saya tidak akan merokok bila ada yang terganggu. Walaupun saya merokok, saya tidak pernah merokok di depan anak-anak.

Label Peringatan 5

Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Merokok dapat menyebabkan penyakit paru-paru. Tetapi, saya tidak bisa berhenti merokok karena gaya hidup dan kebiasaan.

Label Peringatan 6

Merokok menyebabkan kanker mulut. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker mulut. Semua label itu merupakan himbauan, akan tetapi bagi saya, hal tersebut tidak

berpengaruh untuk mengurangi intensitas merokok kami karena bagi saya merokok bisa mendapatkan banyak teman dan saya menjadi tidak kesepian lagi.

6. Responden : AM, 20 tahun, mahasiswa

Label Peringatan 1

Merokok mampu membunuh hidup seseorang. Belum ada. Merokok bisa membunuhmu perlahan-lahan. Mati adalah urusan Tuhan. Saya merokok karena saya ingin dan selama tidak merugikan orang lain, tidak masalah bagi saya.

Label Peringatan 2

Merokok tidak baik untuk manusia terutama perempuan hamil. Saya belum pernah hamil jadi, saya belum tahu. Merokok dapat mengganggu kehamilan dan janin. Selama ini saya sehat-sehat saja walaupun merokok, yang terpenting saya tidak merugikan orang lain dan merokok sesuai etika dan moral yang berlaku di masyarakat.

Label Peringatan 3

Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker tenggorokan. Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan. Tetapi saya tetap merokok karena kebiasaan yang sulit dihilangkan.

Label Peringatan 4

Jangan dekati anak-anak ketika sedang merokok, asap rokok berbahaya bagi anak kecil. Saya selalu menegur jika bertemu orang yang merokok dekat anak kecil. Sebaiknya jika ingin merokok, merokoklah ditempat yang jauh dari anak-anak, balita dan bayi. Saya masih punya etika ketika merokok dan saya tidak akan merokok bila ada yang terganggu. Walaupun saya merokok, saya tidak pernah merokok di depan anak-anak.

Label Peringatan 5

Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Merokok dapat menyebabkan penyakit paru-paru. Tetapi, saya tidak bisa berhenti merokok karena kebiasaan.

Label Peringatan 6

Merokok menyebabkan kanker mulut. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker mulut. Semua label itu merupakan himbauan, akan tetapi bagi saya, hal tersebut tidak berpengaruh untuk mengurangi intensitas merokok kami karena bagi saya merokok sudah menjadi kebiasaan dan bila tidak merokok justru saya tidak menjadi diri saya sendiri.

7. Responden : EY, 17 tahun pelajar SMA yoga

Label Peringatan 1

Merokok mampu membunuhmu. Tidak ada. Peringatan tersebut untuk menakuti orang yang merokok akan bahaya merokok sehingga mereka berhenti merokok.

Memang bahaya merokok itu bermacam-macam dilihat secara medis akan tetapi, hidup ini hanya sekali, perlu dinikmati, mati itu pasti asalkan tidak berbuat jahat kepada orang lain.

Label Peringatan 2

Merokok tidak baik untuk manusia terutama perempuan hamil. Saya belum pernah hamil jadi, saya belum tahu. Merokok dapat mengganggu kehamilan dan janin. Selama ini saya sehat-sehat saja walaupun merokok, yang terpenting saya bisa eksis dan karena rokok saya punya banyak tongkrongan (teman).

Label Peringatan 3

Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker tenggorokan. Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan. Tetapi saya tetap merokok karena butuh pelarian, butuh pengakuan dan eksistensi.

Label Peringatan 4

Jangan dekati anak-anak ketika sedang merokok, asap rokok berbahaya bagi anak kecil. Saya sering melihat Bapak-Bapak menggendong anaknya sambil merokok dan asapnya mengenai anak mereka. Sebaiknya jika ingin merokok, merokoklah ditempat yang jauh dari anak-anak, balita dan bayi. Saya masih punya etika ketika

merokok dan saya tidak akan merokok bila ada yang terganggu. Walaupun saya merokok, saya tidak pernah merokok di depan anak-anak.

Label Peringatan 5

Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Merokok dapat menyebabkan penyakit paru-paru. Tetapi, saya tidak bisa berhenti merokok karena gaya hidup dan kebiasaan.

Label Peringatan 6

Merokok menyebabkan kanker mulut. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker mulut. Semua label itu merupakan himbauan, akan tetapi bagi saya, hal tersebut tidak berpengaruh untuk mengurangi intensitas merokok kami karena bagi saya merokok bisa mendapatkan banyak teman dan saya menjadi tidak kesepian lagi.

8. Responden : *MI, 29 tahun, Karyawati*

Label Peringatan 1

Merokok mampu membunuh hidup seseorang. Belum ada. Merokok bisa membunuhmu perlahan-lahan. Mati adalah urusan Tuhan. Saya merokok karena saya ingin dan selama tidak merugikan orang lain, tidak masalah bagi saya.

Label Peringatan 2

Merokok tidak baik untuk manusia terutama perempuan hamil. Saya belum pernah hamil jadi, saya belum tahu. Merokok dapat mengganggu kehamilan dan janin. Selama ini saya sehat-sehat saja walaupun merokok, yang terpenting saya tidak merugikan orang lain dan merokok sesuai etika dan moral yang berlaku di masyarakat.

Label Peringatan 3

Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker tenggorokan. Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan. Tetapi saya tetap merokok karena kebiasaan yang sulit dihilangkan.

Label Peringatan 4

Jangan dekati anak-anak ketika sedang merokok, asap rokok berbahaya bagi anak kecil. Saya selalu menegur jika bertemu orang yang merokok dekat anak kecil.

Sebaiknya jika ingin merokok, merokoklah ditempat yang jauh dari anak-anak, balita dan bayi. Saya masih punya etika ketika merokok dan saya tidak akan merokok bila ada yang terganggu. Walaupun saya merokok, saya tidak pernah merokok di depan anak-anak.

Label Peringatan 5

Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan brokhitis. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Merokok dapat menyebabkan penyakit paru-paru. Tetapi, saya tidak bisa berhenti merokok karena kebiasaan.

Label Peringatan 6

Merokok menyebabkan kanker mulut. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker mulut. Semua label itu merupakan himbuan, akan tetapi bagi saya, hal tersebut tidak berpengaruh untuk mengurangi intensitas merokok kami karena bagi saya merokok sudah menjadi kebiasaan dan bila tidak merokok justru saya tidak menjadi diri saya sendiri.

9. Responden : ME, 31 tahun, Pekerja Malam

Label Peringatan 1

Merokok adalah kegiatan yang dapat merenggut nyawa. Belum ada. Merokok merupakan kegiatan yang dapat mengganggu kesehatan tubuh. Merokok bagi saya sudah kebiasaan, gaya hidup dan tempat pelarian dari masalah daripada saya memakai narkoba lebih baik merokok tidak dilarang.

Label Peringatan 2

Merokok tidak baik untuk manusia terutama perempuan hamil. Saya belum pernah hamil jadi, saya belum tahu. Merokok dapat mengganggu kehamilan dan janin.

Saya belum pernah merasakan hamil dan selama ini saya sehat-sehat saja walaupun merokok, yang terpenting saya bisa eksis dan karena rokok saya punya banyak tongkrongan (teman).

Label Peringatan 3

Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker tenggorokan.Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan, tenggorokan berlubang. Akan tetapi saya tetap merokok karena butuh pelarian, butuh pengakuan dan eksistensi.

Label Peringatan 4

Jangan dekati anak-anak ketika sedang merokok, asap rokok berbahaya bagi anak kecil.Saya sering melihat Bapak-Bapak menggendong anaknya sambil merokok dan asapnya mengenai anak mereka. Sebaiknya jika ingin merokok, merokoklah ditempat yang jauh dari anak-anak, balita dan bayi. Saya masih punya etika ketika merokok dan saya tidak akan merokok bila ada yang terganggu.Walaupun saya merokok, saya tidak pernah merokok di depan anak-anak.

Label Peringatan 5

Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan brokhitis.Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis.Merokok dapat menyebabkan penyakit paru-paru. Tetapi, saya tidak bisa berhenti merokok karena gaya hidup dan kebiasaan.

Label Peringatan 6

Merokok menyebabkan kanker mulut.Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker mulut.Semua label itu merupakan himbauan, akan tetapi bagi saya, hal tersebut tidak berpengaruh untuk mengurangi intensitas merokok kami karena bagi perokok merupakan hal yang sangat sulit untuk menghilangkan kebiasaan tersebut.

10. Responden : DN, 31 tahun, Customer Service

Label Peringatan 1

Merokok bisa menghilangkan nyawamuTidak ada. Label tersebut hanyalah himbauan dan peringatan tentang bahaya merokok, bukan sebuah larangan.Hal tersebut tidak akan mengurangi jumlah perokok aktif. Perokok aktif hanya bisa berhenti jika ada keinginan kuat dari perokok itu sendiri untuk berhenti.

Label Peringatan 2

Merokok tidak baik untuk manusia terutama perempuan hamil. Saya pernah hamil dan kehamilan saya lancar. Saat itu saya juga merokok. Saya tidak tahu hubungannya merokok dengan kehamilan, yang saya tahu saya tidak mengajarkan anak saya merokok dengan tidak merokok di depan anak saya. Untuk Ibu yang sedang hamil, lebih baik tidak merokok. Hidup yang normal-normal saja, untuk saya pribadi yang sudah terlanjur merokok biarkan saja toh saya merokok tidak minta orang lain dan beli sendiri.

Label Peringatan 3

Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker tenggorokan. Merokok dapat menyebabkan kanker tenggorokan, tenggorokan berlubang. Akan tetapi saya tetap merokok karena kebiasaan.

Label Peringatan 4

Jangan dekati anak-anak ketika sedang merokok, berbahaya untuk mereka. Tidak ada. Sebaiknya jika ingin merokok, merokoklah ditempat yang jauh dari anak-anak, balita dan bayi. Walaupun saya merokok, saya tidak pernah merokok di depan anak-anak saya.

Label Peringatan 5

Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker paru-paru dan bronkhitis. Merokok dapat menyebabkan penyakit paru-paru. Tetapi, saya tidak bisa berhenti merokok karena kebiasaan dan susah menghilangkan.

Label Peringatan 6

Merokok menyebabkan kanker mulut. Tidak ada. Merokok menyebabkan kanker mulut dan terlihat menjijikkan. Semua label itu merupakan himbuan, akan tetapi bagi kami (para perokok aktif) hal tersebut tidak berpengaruh untuk mengurangi intensitas merokok kami karena bagi perokok merupakan hal yang sangat sulit untuk menghilangkan kebiasaan tersebut.

